



Antrag

der Abgeordneten **Hubert Aiwanger, Florian Streibl, Thorsten Glauber, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Dr. Hans Jürgen Fahn, Günther Felbinger, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Nikolaus Kraus, Peter Meyer, Alexander Muthmann, Prof. Dr. Michael Piazolo, Bernhard Pohl, Gabi Schmidt, Dr. Karl Vetter, Jutta Widmann, Benno Zierer und Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Schnelles Internet in Bayerns Zügen II: Freies WLAN in allen Regionalzügen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, bei allen Neuausschreibungen durch die Bayerische Eisenbahngesellschaft (BEG) verpflichtend festzulegen, dass die jeweiligen Eisenbahnverkehrsunternehmen (EVU) in ihren Zügen freies WLAN anbieten müssen.

Ferner ist in Zusammenarbeit mit den Bahnunternehmen darauf hinzuwirken, dass auch in allen bereits verkehrenden Zügen des Schienenpersonalsverkehrs in Bayern freies WLAN angeboten werden kann. Hierzu sind für die Schaffung der technischen Voraussetzungen bzw. die Deckung der laufenden Kosten gegebenenfalls auch zusätzliche Mittel durch die BEG zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Um die Attraktivität des Schienenpersonalsverkehrs in Bayern zu erhöhen, sollte möglichst in allen bayerischen Zügen freies WLAN verfügbar sein, wie dies in vielen Fernbussen bereits heute selbstverständlich ist. Freies WLAN muss deshalb bei allen Neuausschreibung der BEG eine verbindliche Voraussetzung für die Vergabe sein.

Da laufende Verträge meist über viele Jahre gehen, muss auch das bereits verkehrende Fahrzeugmaterial nachgerüstet werden. Hier müssen BEG und EVU in Verhandlungen treten und erörtern, wie dies in möglichst kurzer Zeit erreicht werden kann.

Freies WLAN in öffentlichen Verkehrsmitteln wird immer wichtiger und von einem Imagegewinn dieses zusätzlichen Services profitieren auch die Bahnunternehmen.